

Fot. Alban

Mutter Chevalier erlebte den Weltruhm ihres Sohnes Maurice. War er nicht immer schon ein Windhund? Hat er jemals ernsthaft etwas arbeiten wollen? Was waren es für Sorgen, als er von der Schule kam! Wollte nicht Handwerker werden wie der Vater, war ein Verschwender, pfiff und sang und trieb sich mit jungen Mädchen herum, ging dann zum Film und war für den Vater endgültig verloren. Nun ist er berühmt, weltberühmt. Wie er das nur fertiggebracht haben mag, der Junge? Ein Teufelsjunge? Ihr Junge!